Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Piéces
Superficie 326 m2
Référence DL4060
Prix 3250 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située sur les hauteurs d'un domaine privé réputé, avec une vue dominante sur la
baie de Saint-Tropez, cette propriété profite d'un emplacement prisé et d'un cadre
particulierement privilégié. Elle se compose d'une maison principale d'environ 270
m?2 avec piscine, d'une annexe indépendante de 56 m2 et d'un double garage.
Edifiée sur un terrain arboré de 2 640 m2 exposé plein sud, I'ensemble offre une
tres belle vue mer. La maison principale comprend cing chambres — dont deux de
plain-pied — ainsi qu'un bureau et un studio. L'annexe, a rénover, permet

d'imaginer un espace invité ou un logement ...

Located on the heights of a renowned private estate, with a stunning view over the
bay of Saint-Tropez, this property enjoys a sought-after location and a particularly
privileged setting.It comprises a main house of approximately 270 m? with a
swimming pool, a separate 56 m? annex and a double garage.Built on a wooded
plot of 2,640 m? facing south, the property offers beautiful sea views.The main
house has five bedrooms — two of which are on the ground floor — as well as an
office and a studio.The annex, which is in need of renovation, could be converted

into a guest area or a completely ...

CARINE THONIEL IMMOBILIER
Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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